
 

 

平成平成平成平成 30 年 十島村教育委員会第年 十島村教育委員会第年 十島村教育委員会第年 十島村教育委員会第 2 回定例会 議事録回定例会 議事録回定例会 議事録回定例会 議事録 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 30 年 6月 18 日 平成 30 年 6月 18 日 平成 30 年 6月 18 日 平成 30 年 6月 18 日 

    

十島村教育委員会 十島村教育委員会 十島村教育委員会 十島村教育委員会 

    

    

    

    

    

    

 



    ○日 時 平成 30年 6 月 18 日（月）15:00～ 

      

 ○場 所 十島村役場 4 階小会議室及び各島ＴＶ会議システム 

 

 

 

 ○出席者 

 

    教育長     有村 孝一 

    教育委員    長谷川 裕起（ＴＶ会議による出席） 

    教育委員    上田 洋子 （    〃    ） 

    教育委員    濱田 幸吉 （    〃    ） 

    教育委員    俣木 佳代子（    〃    ） 

 

 ○関係者 

 

    教育総務課課長  安藤 浩樹 

    教育総務課主事補 松下 宗磨 

    学校教育指導監  今村 德幸 

    社会教育指導員  和田 章一 

    

    

 

 

 

 



 

○議事日程 

 

  開会のことば 

 

１ 教育長あいさつ 

 

２ 教育委員会行政報告 

 

３ 議題 

 （１）教育委員の人事について 

 （２）平成 30 年度 十島村教育行政重点施策について 

 （３）事務分掌（職員一覧） 

（４）平成 30 年度 主な事業等について 

 （５）平成 30 年度 補正予算について 

 （６）平成 30 年度 施設整備について 

 （７）その他 

 

 閉会のことば 

 

 

 



○議事要旨 

 開会のことば 

教育総務課長 

 

 

ただいまより平成３０年十島村教育委員会第２回定例会を開催 

します。 

１ 教育長あいさつ 

教育長 本来ならば役場に来ていただき定例会を開く予定でしたが、 

船が欠航になってしまいテレビ会議での定例会になってしまい

ました。 

今後の教育行政のあり方について皆さんのご意見を参考にし

たいと思っていますので遠慮なく意見を出して頂きますようお

願い致します。 

２ 教育委員会行政報告 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

 

 

（主な事項の記載） 

・4 月 2 日 新任校長・教頭の辞令交付式 

  〃   転入教職員宣誓式・壮行会 

・4 月 6 日 始業式・入学式 

・4 月 11 日 外国人講師による英語指導開始 

・5 月 30 日～6 月 2 日 小学校修学旅行 

・5 月 30 日～6 月 2 日 中学校交流学習 

 

以上の件について何か質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

異議なしの同意を得たものとします。 

 

 

３ 議題 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

(１) 教育委員の人事について (１) 教育委員の人事について (１) 教育委員の人事について (１) 教育委員の人事について 

資料に基づき説明 

 

地方教育行政の法律で委員の任期は４年となっている。ま

た、記載されているとおり教育長及び委員は再任することが 

できるようになっている。 

 俣木委員については前任者の退職に伴い、残任期間について

教育委員を任命させていただいている。平成 28 年 6 月１日から

平成 30 年 3 月 18 日の間も教育委員をしていただいている。 



 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

 

 

 

今村指導監 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

 現在の教育委員の構成を説明。 

 

以上の件について何か質問等はありませんか。 

    

なし。 

 

異議なしの同意を得たものとします。 

    

    

(２) 十島村教育行政重点施策について (２) 十島村教育行政重点施策について (２) 十島村教育行政重点施策について (２) 十島村教育行政重点施策について 

資料に基づき説明（以下、抜粋） 

 

Ⅰ 一人一人の能力を伸ばし、自立する力を育む教育の推進 

①主体的・対話的で深い学び 

②ＴＶ会議システム活用 

③ＡＬＴ活用事業の推進 

④高校体験・交流学習の充実 

⑤海外派遣ホームステイ事業の推進 

 

Ⅱ 豊かな心と健やかな体を育む教育の推進 

①「特別の教科道徳」の授業の充実 

②人権感覚に基づく教育活動の推進 

 

Ⅲ 信頼される学校づくりの推進 

①資質向上に生かす人事評価 

②山海留学事業の充実（意見交換会の充実） 

 

Ⅳ 生涯学習推進体制の整備とスポーツ・文化の振興 

①女性団体研修の充実 

②文化財保護審議会の充実 

 

以上の件につきまして何か質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

異議なしの同意を得たものとします。 



 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

(３) 事務分掌（職員一覧）について (３) 事務分掌（職員一覧）について (３) 事務分掌（職員一覧）について (３) 事務分掌（職員一覧）について 

資料に基づき説明 

 

５月７日現在の事務分掌を示している。 

９名体制及び事務職員３名を含む１２名となっている。 

 

○ 事務分掌 

○ 事務内容 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

俣木委員 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

(４) 主な事業等について (４) 主な事業等について (４) 主な事業等について (４) 主な事業等について 

今年度の主な事業について資料をもとに内容を説明。 

 

○ 山海留学事業の取り組み 

○ 小・中学校計画学校訪問 

○ 英語指導外国人派遣事業 

○ ＪＥＴプログラム事業 

○ 離島高校生修学支援金交付事業 

○ 村誌編纂事業 

○ 文化財保護対策関係事業 

 

以上につきまして何か質問等はありませんか。 

 

高校生修学支援についての要望です。村内の保護者があまり

この制度があることを知らない状況にあります。 

教育委員会または学校側でこの制度を保護者にしっかり認知

していただけるよう中学校を卒業する時期に呼びかけ等により

力をいれていただけないか。 

 

貴重なご意見ありがとうございます。 

その件につきまして学校側にもしっかり呼びかけをしてもら

い、より多くの保護者に知っていただけるよう周知させていき

たい。 

 

他にご意見等ございませんか。 

 

なし。 

 



 

教育総務課長 

 

 

 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

(５) 補正予算について (５) 補正予算について (５) 補正予算について (５) 補正予算について 

補正予算について補正の理由も含め説明 

（平成３０年度６月議会補正予算資料） 

 

以上につきまして何か質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

異議なしの同意を得たものとします。    

 

教育総務課長 

 

 

 

 

濱田委員 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

濱田委員 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

(６) 施設整備について (６) 施設整備について (６) 施設整備について (６) 施設整備について 

施設整備について詳細を説明。 

 

 

以上につきまして何か質問等はありませんか。 

 

諏訪之瀬島小・中学校の遊具について現在、学校側から教育

委員会に遊具のサビの補修依頼がきているか。 

 

今年度はまだそのような依頼等はない。 

前年度に諏訪之瀬島小・中学校のサビについてはペンキを送

るなどの対応済み。もし、まだ補修が必要な箇所があるならば

学校側または現業職の方に確認していただき、予算の範囲内で

対応したい。 

 

ありがとうございます。 

補修時についての要望だが現業職の方に補修等を依頼する際

は学校側から現業職に依頼する流れだと現業職がうまく対応で

きないと思われる。 

教育委員会から直接、出張所に依頼してもらい現業職の方に

補修等をしてもらえるようにしていただけないか。 

 

現時点では学校から教育委員会に補修依頼等をいただき教育

委員会が現業職の方に対応が可能なのか確認をとり、予算の範

囲内で対応できる場合は出張所を介して現業職の方に依頼をす

るという形をとっている。 

直接、学校側から依頼させるようなことはない。 



 

濱田委員 

 

教育総務課長 

 

俣木委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

俣木委員 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

わかりました。 

    

他にご意見等ございませんか。    

 

小宝島の村営住宅の通学路の草がなかなか払ってもらえず朝

によくハブを見かけることがありとても危険である。 

この草払いはどのようにして行ってもらえるのか。 

 

学校の水泳の授業時に自転車を利用して水泳場所に行く。低

学年は私の車で送っているが都合があわない日は送り迎えがで

きない。 

公用車を借りることは可能か。 

 

通学路の草払いは依頼があれば現業職に行ってもらえると思

う。ただ道路の維持ということもあり地域振興課に確認をして

から対応させていただきたい。 

 

公用車の利用については出張所のほうで管理をしている。水

泳時に公用車の利用ができるかどうかは一概には言えない。 

学校と出張所との話し合いが必要だと思う。 

 

    

ありがとうございます。 

 

他にご意見等ございませんか。 

    

なし。 

    

    

(７) その他について(７) その他について(７) その他について(７) その他について 

十島村に関する新聞記事の紹介 

 

○ 県立博物館３階にボゼの展示 

○ 小宝島簡易郵便局の始業 

○ 座礁タンカー離岸 

○ 三島・十島にカーネーションの贈呈 

○ フェリーとしま２運行開始 



 

 

 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

教育総務課長 

 

 

長谷川委員 

 

 

教育総務課長 

 

長谷川委員 

 

 

教育総務課長 

 

教育委員 

 

○ 教職員の十島への赴任 

○ 中村 学船長 

○ 十島中学生の交流学習 

○ 村長と語る会 

 

以上の件につきまして質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

以上で教育委員会からの報告は終わります。 

全体を通して質問等ございませんか。 

 

山海留学事業についてです。 

今年の山海留学の意見交換会はいつ行う予定か。 

 

７月２７日を予定している。 

 

ありがとうございます。 

山海留学の保護者にもそう伝えさせていただきます。 

 

他にございませんか。 

 

なし。 

 

 閉会のことば 閉会のことば 閉会のことば 閉会のことば 

教育総務課長 

 

 

    以上で平成３０年十島村教育委員会第２回定例会を終了いた

します。 

 みなさんどうもありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


